



さかいでが好き!

In 駅前バル

昨年初めて開催され、好評を博した「バルin坂出」が今年も開催され、多くの来場者でにぎわっていました。

仕事帰りのOLやサラリーマン、イベントを見学していくご家族、通りすがりの旅行者など30組57名のかたにお話を聞くことができました。



Q

坂出市にやってほしいことは? (複数回答可)

結果

- | | | |
|-----------|----------------|-----------|
| 1. | イベントの充実 | 9票 |
| 2. | 駅前の活性化 | 4票 |
| 3. | 屋内型の公園 | 2票 |
| 3. | 街灯の整備 | 2票 |
| 3. | 商店街の活性化 | 2票 |

※他にも…交通安全対策、市営プールの復活
ヨットハーバーの整備 などなど

会場の雰囲気もあり、イベントや駅前に
関する意見が多く出ましたが、ほとんどの方が
「坂出をもっと元気に」という思いを
持っていました。

こんな意見もありました

- 学校と地域の連携強化
- 官民連携
- 交通機関、下水道などインフラ整備
- シルク・ドゥ・ソレイユの公演誘致

編集後記

市民広場でのラジオ体操が3年目の夏を迎えると同時に、本年7月21日から4会場目となる川津地区的ラジオ体操がスタートしました。一日の快適なリズムを整え、健康の維持・増進はもちろんのことですが、なにより地域のコミュニティづくりや子どもからお年寄りまでの世代間の交流が図れる場になっています。この2年間で改めて続けていくことの大切さをラジオ体操から学ばせていただきました。これからも市内全域に広げ、元気で笑顔あふれるまち坂出を市民共働でつくっていくとともに、子どもに託せるまちづくりのために議会としてもラジオ体操に、そして、さかいで創生に一生懸命取り組んでまいります。(鳥)

広報広聴委員会 委員長 出田泰三 副委員長 植原 泰
委員 東原 章 鳥飼年幸 茨 智仁
植條敬介 野角満昭 楠井常夫

次回開催は…
12月定例会を12月上旬
に開催予定です。

